

Vorständeschulung

Vereinstatuten – das Salz in der Suppe

Neu bin ich als Bildungsverantwortliche bei unseren Kursen dabei – so auch an diesem Statuten-Kurs! Ganz mit der Meinung, dass sie uns ein eher «trockenes» Thema schmackhaft machen wollen! Weit gefehlt! Von Anfang bis Schluss gab es viel zu reden und zu fragen. Karin Ottiger von der SKF-Geschäftsstelle erklärte und beantwortete alle Fragen kompetent und ruhig. Alle Teilnehmerinnen konnten enorm viel Einsicht und Wissen für unsere Aufgaben und Tätigkeiten im Verein gewinnen. Einige Frauengemeinschaften erstellen neue Vereinsstatuten, andere Frauen sind am Bearbeiten, Korrigieren und Vereinfachen der bestehenden Statuten. Auf jeden Fall sind aktualisierte Statuten in jedem Verein so wichtig – wie das Salz in der Suppe!